

広報

長湫地区北部自治会連合会

ごあいさつ

皆さん、新年明けましておめでとうございます。

令和5年の新年を迎え、皆さん方には、お元気にお過ごしのことと存じます。

また、皆さんには、日ごろから、当自治会連合会の活動に対しまして、多大なるご支援、またご協力をいただいております。心から御礼と感謝を申し上げます。

さて、この数年でございますが、皆さんご承知のとおり、新型コロナウィルスの感染対策で、当自治会連合会の活動も大きく自粛し、ほとんどの行事を中止とさせていただいておりました。

しかし、このような中、各種の感染対策も施され、ワクチン接種も進んでまいりたことなどの効果により、重症者の減少を始めとして、感染に落ち着きが見えてまいりました。

このため、減ってしまっていた皆さん多くの方が顔を合わせる機会を、徐々に取り戻すことにより、以前のように、お互いのつながりや絆を深めていけるよう、昨年7月30日（土）に『北小校区夏祭り』を久しぶりに開催させていただきました。その結果、北小校区の方のみならず近隣の校区の方々もご参加いただき、例年の参加者数の30%を超える多くの方々のご参加により盛況に開催させていただくことができました。

また、毎年11月末の日曜日に開催いたしておりました『餅つき大会』も開催させていただき、例年のように多くの方にご参加をいただきました。

このようなことから、徐々にではございますが、地域の皆さんとの、お互いに顔の見える関係も復活してきたと感じております。

ただ、そうは言うものの、新型コロナウィルスには、今後とも十分に注意を払っていかなければならぬ状況でもございます。感染の波もしばらくは次から次へと続きそうでもあります。また、国の施策を始めとして、様々な施策も、閉じこもり生活から、活動のある生活へと転換しつつあります。

このような時代であるからこそ、当自治会連合会も、皆さんと一緒に力を合わせ、この地域の方々のつながりと絆を失うことなく、より強くすることによって、これら難局を乗り越えていけるよう、引き続き努めてまいります。

いつも申し上げておりますように、これらのこととは、皆さんのお力があつてこそ叶うことでございます。

今後とも皆さんの一層のご支援、ご協力を心からお願い申し上げます。

そして、今年も皆さんにとってより良い年となることをお祈り申し上げまして、ご挨拶とさせていただきます。

長湫地区北部自治会連合会 会長 細萱 健一



令和4年度活動報告

令和4年度の長湫地区北部自治会連合会の活動を写真を交えて報告いたします。昨年までは新型コロナウイルスの感染予防等で活動を控えてきましたが、本年度は感染予防に気を付けながら、ほぼ例年どおりの活動を行ってまいりました。

● 4月6日（水）～15日（金）

交通安全街頭活動

防犯交通
安全事業

北小学校の児童が安全に通学できるように、朝の見守り活動を行いました。
場所：下山交差点、西鴨田北交差点、ながくて西クリニック北交差点

● 4月23日（土）

香流川 水辺の緑の回廊 除草・清掃

環境
事業

平成27年の「水辺の緑の回廊」整備事業で香流川沿いに植樹した木々の周辺について、草刈りと清掃を行いました。

● 6月19日（日）

防災講習会

防災
事業

昨今、地震や台風といった様々な自然災害が頻繁に発生している状況です。いざという時に備えて講習会を行いました。

参加者：各自治会の自治会長と防災担当委員等

内容：防災DVD上映、体験談等の講話、防災用間仕切りやベッドの展示



● 6月25日（土）

香流川 水辺の緑の回廊 除草・清掃(2回目)

環境
事業

● 7月11日（月）～20（水）

交通安全街頭活動(2回目)

交通安全
事業

● 7月30日（土）

第12回夏祭り

交流
事業

5年ぶりに夏祭りを開催することができました。
午後5時の連合会長の挨拶を皮切りに、北小カラーガード部の演技、
吹奏楽団 韶（ひびき）さんの演奏をご披露頂きました。
そして、名古屋商科大の皆さんとのステージで盛り上がり、
和太鼓サークル 長久手響鼓（きょうこ）さんの迫力ある和太鼓演奏には
心が引き込まれました。そして最後は盆踊りで夏を感じました。
抽選会やゲームも皆さんに楽しんでいただき、笑顔をたくさんいただきました。
多くの方にご来場いただき、大変ありがとうございました。
また、開催にあたり多くの方にお手伝い・応援いただきました。
大変ありがとうございました。



● 9月11日（日）

ながくて香流川さわやかウォーク

環境
事業

香流川をきれいにする会と共に開催しました。
今回は北小学校区共生ステーションをメイン会場とし、香流川沿い約2.4kmのウォーキングコースでした。秋晴れの中、約80の方にご参加いただきました。



● 9月21日（水）～30日（金）

交通安全街頭活動（3回目）

防犯交通
安全事業

● 10月23日（日）

香流川 水辺の緑の回廊 除草・清掃（3回目）

環境
事業

● 11月20日（日）

避難所開設訓練

防災
事業

災害時、小学校等に避難所になりますが、市職員さんのみでは避難所の立ち上げは難しいため、私たち市民も避難所開設を実施しなくてはいけません。昨年、昨年に引き続き避難所の開設訓練を行いました。

参加者：自治会長・連合会役員等約40人



● 11月27日（日）

親子3世代交流餅つき大会

交流
事業

3年ぶりに餅つき大会を開催することができました。
子どもたちには餅つき体験で楽しんでいただきました。
あんこ・きなこ・ごま・醤油の4種類のお餅をお配りしました。



● 12月1日（木）～10日（土）

交通安全街頭活動（4回目）

防犯交通
安全事業

● 12月4日（日）

愛・Nクリーン

毎年恒例の市と協賛の行事です。自宅から北小学校までの道のりをみんなで清掃しました。

環境
事業

● 12月12日（月）

年末夜間合同パトロール

防犯交通
安全事業

毎年恒例の夜間防犯パトロールを地域の防犯組織の皆さんとともに実施しました。